

# Crea tu mejor histo

### SALUD PÚBLICA

MAESTRO: ALFONSO VELÁSQUEZ

NOMBRE: NELFO JONATAN DÍAZ ROBLERO

TRABAJO: RELACIÓN ENTRE ECONOMÍA Y SALUD

### RELACIÓN ENTRE ECONOMÍA Y SALUD

## EL CRECIMIENTO ECONÓMICO

Conlleva a una expansión y mejoría en los servicios de salud.

Estas consideraciones se toman en cuenta al observar que en general las condiciones de salud de los países industrializados son mejores que las condiciones de salud de los países no industrializados

Es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población de la mejor organización y prestación de los servicios de salud.

## LA CARENCIA DE RECURSOS

La inversión en general y la ausencia de tecnología endógena han limitado al crecimiento económico de los países no industrializados

La importación de tecnología condiciona a su vez los estilos del desarrollo económico ya que por no haber dinero no se puede invertir en tecnologías que sirven para la salud

#### LOS SERVICIOS DE SALUD

El modelo imperante de atención curativa ha impuesto una barrera a la elevación de las condiciones de salud de la población por su énfasis en el uso intensivo de recursos costosos para las condiciones de un país no industrializado como es el caso de los insumos importados equipo y materiales que en nuestro país no ay ya que si lo trajeran saldrían muy caros o del empleo del profesional médico.

#### LOS AVANCES TECNOLÓGICOS

- 1. Se ha generado en el área de la salud para evitar los males de las epidemias como en el caso de la viruela entre otros.
- 2. Existe todavía una brecha entre el conocimiento científico y la disponibilidad de estos bienes a toda la población

#### **CONTRAS**

Los cual no ha permitido abatir problemas de salud pública básicos como las enfermedades transmisibles o infecciosas en los países no industrializados es en este punto de la discusión donde la ciencia económica o política puede contribuir al esclarecimiento de las barreras o problemas asociados a la elevación de las condiciones de salud de las poblaciones en los países no industrializados

#### **PROPÓSITO**

- 1. es contribuir a la discusión de la relación entre desarrollo económico y nivel de salud
- 2. es descriptivo y apunta algunas líneas de investigación para un posterior análisis
- La evaluación se realiza a través de la comparación de las condiciones de salud
- 4. el nivel de crecimiento económico de algunos países industrializados

LA SALUD

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud, pues ésta es un proceso complejo al cual afectan significativamente la disponibilidad de otros elementos como:

- 1. La alimentación
- 2. La vivienda
- 3. El ingreso de las familias

#### DESARROLLO ECONÓMICO

Significaría tener mayores recursos para elevar los niveles de salud, así como una mayor disponibilidad de bienes y servicios para elevar la calidad de la vida

#### Fundación Rockefeller

Sus conclusiones afirman

Que el crecimiento económico no es el determinante para que pueda elevarse el nivel de salud de una población

#### SOCIEDADES

- PNB per cápita y de la tasa de mortalidad infantil de los niños menores de cinco años
- La tasa U5MR es el indicador que emplea UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y de bienestar de una población, en oposición al simple
- 3. PNB per cápita que atiende más al aumento de bienes y servicios en general, sin considerar las condiciones en que se genera su crecimiento, y su impacto sobre los grupos más vulnerables de la sociedad.

LA SALUD

Las condiciones de bienestar y de salud en general están estrechamente vinculadas con

- 1. Las condiciones de la vivienda
- 2. Disponibilidad de alimentos y de ingre
- 3. Junto con la disponibilidad de adecuados servicios de salud y educativos.

#### LAS ESTRATEGIAS

- 1. Generales a seguir son las siguientes:
- 2. Mejorar la calidad de los servicios de salud
- 3. Atenuar las desigualdades sociales
- 4. Modernizar el sistema de salud
- 5. Descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud.

LAS ESTRATEGIAS DELINEADAS EN EL PROGRAMA NACIONAL DE SALUD Eliminarlos rezagos a que ha dado lugar el crecimiento económico, y la ausencia de una fuerte voluntad política para abatir la pobreza absoluta y sus manifestaciones en salud.

La modificación del modelo de salud hacia un enfoque preventivo podría contribuir significativamente al abatimiento de las enfermedades prevenibles a la vez que podría poner un dique de contención al aumento sostenido de los costos de los servicios de salud

#### LA CRISIS

La crisis afecta la salud en virtud de su impacto negativo sobre la vida cotidiana por las condiciones laborales y sociales el desempleo, los bajos ingresos así como la inseguridad social y la pobreza

#### RELACIÓN

Entre la salud y la economía donde todas las decisiones en la salud tienen implicaciones económicas que pueden apreciarse mediante el impacto que tiene el sistema de salud como condicionante del bienestar de la población en la formación del capital humano y también mediante la influencia del sistema de salud en el crecimiento de la economía nacional.